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13/04/1999 VIAJE OFICIAL A ESTADOS UNIDOS

DECLARACIONES  DEL  PRESIDENTE  DEL  GOBIERNO,  JOSÉ 
MARÍA  AZNAR,  DESPUÉS  DE  SU  REUNIÓN  CON  EL 
SECRETARIO DE ESTADO DE DEFENSA, WILLIAM COHEN

Washington, 13-04-99
P.- ¿Han hablado de Kósovo?
Presidente.- Sí, claro.
P.- ¿Cuál es el plan que se ha decidido para..?
Presidente.- Estamos muy de acuerdo en que hay que seguir con la estrategia que ha 
definido la Alianza y que hay que seguir intensificando las acciones hasta conseguir los 
objetivos. Por tanto, ése es el elemento fundamental en este momento.
Yo creo que no es cuestión, y yo no soy partidario, de hacer grandes especulaciones 
sobre posibilidades futuras, sino de lo que es el mantenimiento, la intensificación, de las 
acciones que la Alianza Atlántica ha emprendido y conseguir sus objetivos; es decir, 
parar la limpieza étnica, el retorno de los refugiados y el establecimiento de la situación 
de normalidad. Ésa es la cuestión.
P.-  El  plan  diplomático  de  los  Ministros  de  la  OTAN,  que  ayer  se  mencionó  en 
Bruselas...
Presidente.- Estamos trabajando también en ello; pero, en este caso y en esta reunión, 
nos hemos determinado fundamentalmente en lo que son las acciones  de la Alianza 
Atlántica  de todo tipo,  pero especialmente  desde el  punto de vista  militar,  desde el 
punto de vista de las acciones aéreas, desde el punto de vista humanitario, en el cual la 
participación  española  es  cada  vez más  relevante  e  importante,  y,  sin  duda,  en  una 
evaluación de los resultados de las operaciones hasta este momento.
P.- ¿Están ustedes sopesando realmente la posibilidad de utilizar las tropas de tierra?
Presidente.- Yo no voy a hacer ninguna especulación, ya lo he dicho. No se trata de 
empezar a hacer hipótesis generales o teorías sobre planes de futuro sino, naturalmente, 
trabajar como se debe trabajar: con la discreción suficiente y, sobre todo, con la eficacia 
y la determinación necesaria para acabar con la situación.
Gracias.


